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Acta de sesión de la Comisión Edilicia de Medio ambiente celebrada el día
Celebrada el día 2 de Mayo del  2018; en el lugar que ocupa el salón
anexo al pleno de este Palacio Municipal de Guadalajara ubicado en
avenida Hidalgo número 400 en la Zona Centro de este Municipio.

Iniciando con la sesión, toma el uso de la voz el Presidente de la
Comisión, Regidor Aurelio Hernández Quiroz:

Buenos días compañeros, agradezco su presencia. Siendo las 10 horas
con 9 minutos, del día 2 de mayo del  2018 en el lugar que ocupa el salón
anexo al pleno de este palacio Municipal de Guadalajara, damos inicio a
la Vigésima Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Medio Ambiente.
Pidiendo al  Secretario Técnico proceda a tomar lista de asistencia.

Mtro. Edgar Omar Olaez, Secretario Técnico de la Comisión de Medio
Ambiente:

Como indica presidente:

COMISIÓN EDILICIA DE MEDIO AMBIENTE
SINDICO Y REGIDORA VOCAL; ANNA BARBARA CASILLAS GARCÌA,
(Presente).
REGIDOR VOCAL;  SALVADOR DE LA CRUZ RODRIGUEZ REYES.
(Presente).
REGIDOR PRESIDENTE; AURELIO HERNANDEZ QUIROZ. (Presente).

Le informo al señor presidente que se encuentran presentes 3 Regidores
integrantes de la Comisión de Medio Ambiente.

Regidor, Aurelio Hernández Quiroz, Presidente de la Comisión:

Se declara entonces quórum legal y validos los acuerdos que de este
sesión emanen y damos por lo tanto damos por desahogado el primer
punto del orden del día.

Dicho lo anterior, le instruyo al Secretario Técnico proceda a leer el orden

del día propuesto.

Mtro. Edgar Omar Olaez, Secretario Técnico de la Comisión de Medio
Ambiente:
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Orden del día:

1.- Lista de asistencia.

2.- Declaración de quórum legal.

3.- Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior.

4.- Informe de los turnos recibidos de la Comisión Edilicia de Medio

Ambiente por el presidente entrante.

5.- Asuntos varios.

6.- Clausura.

Secretario técnico: Es cuanto Regidor presidente

Regidor Aurelio Hernández Quiroz, Presidente de la Comisión:

En desahogo del segundo punto, se pone a su consideración la
aprobación del orden del día, por lo que les pregunto si se aprueba.

APROBADO

En desahogo del tercer punto del orden del día, relativo a la aprobación

del acta de la sesión celebrada el 26 de octubre del 2017, toda vez que, la

misma fue circulada a los integrantes de esta Comisión, es por lo que,

solicito amablemente a los miembros, la dispensa de su lectura;

preguntando si alguno de ustedes desea hacer uso de la voz.

(Intervención)

No observando quién, pongo a su consideración la aprobación del acta
mencionada.

APROBADO

Continúa Regidor Aurelio Hernández Quiroz, Presidente de la
Comisión:
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En desahogo del cuarto punto del día se instruye al secretario técnico para

que nos Presente el Informe de los turnos recibidos de la Comisión Edilicia

de Medio Ambiente por el presidente entrante.

Mtro. Edgar Omar Olaez, Secretario Técnico de la Comisión de Medio
Ambiente:

Como lo indica presidente mediante oficio número 3540/2018 el secretario

general del ayuntamiento Oscar Villalobos Gamez, hace una relación de

turnos que ya se encuentra integra en las manos de los regidores

presentes, solo los mencionare: 190/2017, 189/2011, 28/12, 107/13,

227/13, 204/14, 236/14, 20/16, 107/16, 108/16, 213/16, 25/17, 74/17,

108/17, 117/17, 177/17, 184/17, 235/17, 239/17, 14/18, 57/18, estos es

cuanto presidente

Regidor Aurelio Hernández Quiroz Presidente:

Gracias secretario, se pone a su consideración si alguien desea hacer uso
de la voz,

(Intervención)

El trámite que se propone es dar continuidad a todos los turnos pendientes
por dictaminar de esta comisión.

Pregunto a los Regidores si alguien desea hacer uso de la palabra:

(-----------)

Regidor Aurelio Hernández Quiroz Presidente:

Dentro de asuntos varios pregunto si alguno de ustedes desea hacer uso

de la palabra.
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Mtro. Edgar Omar Olaez, Secretario Técnico de la Comisión de Medio
Ambiente:

Gracias presidente nada más para notificarles señores regidores de 2

comunicaciones, la primera suscrita por los vecinos de la colonia san

Rafael en donde solicitan amablemente a esta comisión puedan  analizar

este parque como una Área Natural Protegida como sucedió en el parque

González Gallo y en el Parque Agua Azul, también la petición del vecino

Luis Herrera de la colonia jardines alcalde para analizar la

inconstitucionalidad de los pagos por pago de arbolado es cuanto

presidente son los único que se pone a su consideración.

Regidor Aurelio Hernández Quiroz Presidente:

Gracias se instruye al secretario técnico para que le dé continuidad a los
asuntos aquí planteados.

No habiendo quien más desee hacer uso de la palabra y en desahogo del
sexto punto del orden del día se da por concluida la presente sesión,
siendo las 10:15 horas, gracias a todos
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